

卒業生の紹介



原田 隆文氏

東陽ゴム工業(株)



城市 一成氏

(株)開成建設



後藤 健次氏

(株)大建地所



岡 雅博氏

丸三化学工業(株)

設立時より入会しているにもかかわらず、何ひとつ活動らしき事をせぬまま退会することをお詫びすると共に、今になって非常に残念に思います。退会にあたり私の常々の信条としている(自然体で生きるといふ言葉を贈ります。構えず、飾らず、風のごとく、水の流れるように自然と人と接することを心がけてみてはどうでしょうか。この不透明な世の中のように頑張れるか考え、青年部の今後の活躍をお祈りします。

青年部に入会し、多くの方々との出会いに感謝します。そしてわがままな私でしたが本当にお世話になりました。6年半がアツという間に過ぎていきました。最初の方は、ポツポツの参加でしたが、後半は若いメンバーのやる気に押され、とても充実した活動ができたと思います。「同じやるなら本気で取り組みたい」そんな気持ちにさせていただきました。当会の益々の活躍を期待しています。皆様、事務局の方々、本当に有難うございました。

長い間大変お世話になり、ありがとうございました。多くの友人ができ、また楽しい活動ができて一生の宝としております。メンバーの方々には益々の事業発展と御多幸をお祈り申し上げ、卒業の挨拶とさせていただきます。

早いもので、卒業なんですわー！卒業は50歳！完璧にオジサンです。歳は取りたくないものだと思います。年齢はしかたないかもしれませんが心は30代のつもりです。頭を柔らかく使えるよう普段からマナーを心掛けてます(毛髪も含めて)毛で思い出すのは何と云っても「株トクラの土倉さん」でしょう！この青年部に入会させて頂き短時間に大変中味の濃いお付き合いが出来ました。仕事の事、遊びの事(車にゴルフ、旅行、飯や、飲み屋にオネーチャン)数え切れません。それら全てが今の私の血となり肉となり役立たせて頂いております。本当に感謝、感謝なのです。これも青年部に入会させて頂いたお陰です。皆様も良き出会いを！

第6回例会(卒業例会)



▲卒業例会を倉敷商工会議所第1会議室で開催しました。

平成14年度末で青年部を卒業される岡氏、後藤氏、城市氏、原田氏の卒業例会を3月8日商工会議所1F第1・2会議室にて開催しました。



▲岡 雅博氏、後藤健次氏のお二人にご出席いただき、青年部での思い出や今後の青年部活動への期待を含めスピーチが行われました。
なお、城市一成氏、原田隆文氏は都合によりご欠席されました。



▲懇親会では、お二人を囲んで和やかな雰囲気の中語り合いました。

